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問６．中学校統合やの在り方等について、ご意見、ご要望など、自由にご記入く

ださい。 

・通いやすい学校。 

・だんだん生徒数が減っているので統合したほうがいいと思いました。 

・美里町全部の校区が集まれる場所に学校を建てて、合併したらいいと思います。 

・通いやすい学校 

・子どもの人数が減ってきてるし合同で活動している部活動は移動が大変だと思うか

ら統合することは反対ではないです。 

・統合しても、統合しなくてもどちらともメリットがあると思います。しかし自分は

統合して関わりをもっと発展させたほうがいいと思います。 

・統合いいとおもいます 

・人数が少なくなっているけどしなくてもしてもいい 

・校則統一してほしい 

・今の中学校でいいと思っているし、制服や体操服など揃えるならばお金がかかるし、

統合しないでいいと思う。 

・自分はこの学校に居たいと思うが過疎があるのでどちらでもよい 

・別々でいいと思う。 

・人数が減るのはしょうがないけどもし中央中に学校に行くことになったらいままで

よりもはやくがっこうにいかないといけないとおもったので統合するのはやめて

ほしいと思いました。 

・この自然を生かした中学校にしたい。 

・生徒数は減少しており、統合をしていくと思うので早めに案を考え学校の統合を進

めていくべきだと思います。 

・みんなで、高め合って成長していくところが、中学校だと考える。また、人間関係

のことも学べるところ。" 
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・統合する場合は励徳小校区の人たちもできるだけ行きやすい場所にしていただきた

いです。 

・統合したくない 

・統合しないほうがいいと思います。 

・部活動などが合同チームになって困っているのはやっぱり、中学校の違いで部活動

の時間に差ができていることや「中学校が違うから仕方ない」というけつろんにな

ってしまうことです。人が少しでも多くなることで競争心も生まれ今までよりもも

っといい状態になるとも思いました。住んでいる近くに学校があるということはと

てもいいことです。その地域のコミュニティや盛り上がりの中心となります。それ

に、砥用中と中央中の違いが逆に新しい発見となる学びの機会でもあると思います。

だからこそ、その学びに日頃から触れて認め合いながら学びたいし、人が増えるこ

とで選択肢の幅（地域交流活動・CM作成・新しい意見）が広げていきたいともおも

いました。合同を行わないことになっても、各校の生徒同士の交流を増やしていき

たいしもっと気軽に身近に両方の学校を感じられるようにしたいです。今はどうし

ても先生や保護者に大きく頼って交流活動や合同チームを成り立たせています。先

生方や保護者のみなさんが学校間の差を埋めるためとても大変そうなのでお願い

します。 

・砥用の入口はせまくて中央の方が生徒が多いので中央がいいと思う。合併しなくて

も今、不便なことはないからしなくてもいいとは思う。 

・統合したらバス代など高くなると思うから。どっちになっても 

・昔から受け継がれてきたそれぞれの学校の文化や伝統を大切にしてほしい 

・これから人口が減っていく中で統合はいずれ統合することになると思う。今、部活

や行事で仲を深めることが出来てるから、統合していい状況になってきている。地

域の人たちが変わらず見守ってくれると嬉しい。 

・あんまり通う生徒の負担にならないところがいいかなーと思います 

・もっと中学校同士で交流があってもいいかなと思います。 

・過ごしやすい場所にしてほしい 

・統合してのメリットとは 

・生徒の意見があまり反映されない 
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・中学校の統合を考えるのも必要かもしれないけど、もっと美里町に住んでもらえる

ために何をすればいいかを考えるべきだと思いました 

・子どもの意見をしっかりと反映してほしい 

・中学校が合併することで、もっと行事が盛り上がると思います。登校手段が大変に

なったりもするけど、バス通学にすれば美里町の交通手段が増え高齢の方でも生活

しやすくなると思います。 

・もし砥用中と統合したら、今の環境と違いストレスが溜まってしまう人が多く出て

しまうかもしれないから、今の中学校の環境のままがいいと思います 

・もし新しく作るならそれよりも、他のことにお金を作ってほしい 

・中央中と砥用中が統合することによって、人間関係で合わないことがあると思うか

らこのままでいいと思う 

・高校に行くと人数はさらに増え人の多さに圧倒されると思うから統合しても良いと

思う 

・なぜ統合するのかわからない。距離などの問題もあるし、いじめなどが起こるかも

しれない。砥用中と中央中の間に異様な闇がある・・・。めっちゃヤダです（友達

できなさそうなので）。 

・まだ今のままでいいと思う 

・どれかの中学校に統一してしまったら通学が不便になってしまうと思う 

・新しくするより中央中をきれいにしたほうがいい 

・統合せずそのままでよい部活では、少し不自由があるかもしれないが通いやすさか

らして統合も何もしなくて良いと思う 

・新しく中学校を作るよりいろいろ新しくしたりきれいにしてほしい 

・砥用中と中央中で校則を統一してほしい（他の学校とも）。ここに書いたことなど

が誰にどう伝わってどう変わる（どうやって変わる）のかを教えてほしい。（そもそ

も変わるのか）社会人になって使う可能性の高いものを学校の授業で教えてほしい。 

・統合したら登下校の面で不便な部分が出てきそうだからあまり賛成できない。 

・明るく元気な学校 
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・いろんな学校の人と交流したい 

・統合してもっとみんな仲を深めていったほうがいいと思いました。 

・部活などは合併する必要があると思いました。 

・統合したときに喧嘩とかが起きちゃいそうだから 

・中学校は少人数であっても今ある学校の思い出とか地域の大切な場所の一部でもあ

ると思うから同じ形のまま残っててほしいなと思います。 

・わからない 

 


